

Luxemburgo 5 de Julio 68

Mi querido amigo:

Si no recibo un aviso suyo modificando la fecha de llegada contamos con que el día 28 próximo aparecerán en el avión procedente de París. Tengo ya localizados el proyector, la pantalla y el magnetófono, que nos servirán para contemplar las superproducciones que ha rodado este último año.

Ana y yo fuimos a pasar ocho días a Madrid en Mayo para curarnos algunos achaques. Permanecimos casi tres semanas y tuvieron que echarme porque –por primera vez desde hace bastantes años- no podía marcharme. Me lo impedían las gambas al ajillo, las corridas de toros y el “yeyeismo” ambiente. Finalmente, adaptados de nuevo a estas murallas y a sus alrededores, hemos vuelto a cogerle el gusto a este paralelo, donde les preparamos un programa de festejos gastronómicos y peripatéticos que procuraremos sean la síntesis de la llamada “petite Europe”.

Hasta pronto con un fuerte abrazo

[signatura]